

Ä1 Positionspapier zu Solarparks Kreiverband Breisgau-Hochschwarzwald

Antragsteller*in: J.T.G. (Energie, Mobilität usw.)

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 41 bis 43:

Auch die Überdachung von Gewässern, Parkplätzen, Straßen und Autobahnen sind flächenschonende Ansätze zur Umsetzung der Energiewende, brauchen aber Zeit zur Umsetzung und sind kostenintensiv rechtlich schwierig zu realisieren.

Von Zeile 45 bis 46 einfügen:

Energiebedarf, der mit unserem gewohnten Lebensstandard entsteht, Verantwortung übernehmen sollten und deshalb auch lokal und regional aufkommen sollten.

Begründung

Keine finanz/Kostenfrage, sondern frage von Zuständigkeit und Genehmigungen bis hin zu sicherheitstechnischen fragen!

grundsätzlich gilt!!!! Nicht finanz"probleme" behindern den Ausbau, sondern genehmigungsprobleme, und dabei der große Zeitverlust ,lest das neue Buch von markowsky;"klimaschänder";- dann versteht jeder!

desinteresse, desinformation auf Ämtern, Ignoranz bei Behörden und Gerichten...und.....Unwille...